
 
令和３年４月 13 日 

第 1 回小学校 学区ごと意見交換会 

（仮称）小学校統合問題検討特別委員会  
             

南小学区  【令和３年３月２３日】 参加者１８名  

出席者：今  浩一・松森俊逸・三戸玲子・成田陽光・鈴木清孝・  

               佐藤文俊・濵名康治  

 

 ● 議会（議員）に説明が何もないのはおかしい。一度白紙に戻すべきだ。 

 ● 全議員で構成した特別委員会であれば、全議員が出席すべきだ。 

 ● 部活動の活動を考えると統合は必要。 

 ● 新築ありきの統合ではなく、幅広く検討して欲しい。 

 ● 財政面も考慮して検討して欲しい。 

 ● 統合は賛成。友だちが増えるので賛成。 

 ● 南小学校理科室の水道が出ません。それも修理できないのに新築の財源はあるのか。 

 ● 時間をかけ町民の意見等を聞き、もっと説明会を開き進めて欲しい。 

 ● 統合の話以前に、小学校にはエアコンを設置しないのか。 

 ● 通学バスが出るのであれば、統合もしかたない。 

 ● 既存の北・南小学校の利用統合なども検討するべき。  

 ● 町として人口対策問題を真剣に考えて欲しい。  

 

 

 

北小学区  【令和３年３月２４日】 参加者８名  

出席者：今  浩一・松森俊逸・佐藤洋治・三戸玲子・成田陽光・  

鈴木清孝・佐藤文俊・成田  肇  

 

 ● 町政の考えと議会の考えにズレがあるのではないか。 

 ● 議会（議員）も詳しく分からないのに、町民としてはもっと分からない。 

 ● 通学バスはでるのか。範囲は。 

 ● 鶴田町など近隣市町村の統合事例の話は聞いているのか。 

 ● 部活動の活動を考えると統合は必要。 

 ● 小中一貫教育または小中連携教育の意味が分からない。 

 ● コロナ禍において、町ではいろいろ町民にバラマキを行っているが、予算は大丈夫なのか。  
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東小学区  【令和３年３月２９日】 参加者１７名  

                  出席者：今  浩一・松森俊逸・三戸玲子・成田陽光・鈴木清孝・  

成田  肇  

 

 ● 何でいま統合なのか。 

 ● 東小学校は新しいので、小阿弥小学校が東小学校に統合すればいいのでは。  

 ● 何も分からないので、意見交換の意味が分からない。  

 ● 財政面など何かを具体的に示して説明して欲しい。 

 ● 複式学級は解消して欲しい。  

 ● 新築ありきではなく、既存建物などを利用した統合を望む。  

 ● 財源は別として、新築は賛成。  

 ● 統合自体は賛成だけど、財源を考慮した方法でお願いしたい。  

 ● 中学校を新築し、消防署も建設するなど、町の財源は大丈夫なのか。  

 ● 統合の場合は通学バスが必要。  

 ● 小中一貫・連携教育がわからない。 

 ● いままで議会では、統合について議論はしなかったのか。  

 ● 統合については、どこが主導で行っているのか。  

 

 

 

小阿弥小学区  【令和３年４月２日】 参加者９名  

                  出席者：今  浩一・松森俊逸・三戸玲子・成田陽光・鈴木清孝・ 

                佐藤洋治・佐藤文俊  

 

● 20 数年前の沿川・小阿弥の合併統合の時は、現役 PTA 関係者には特段、意見交換  

  の機会がなかった。今回の場合は現役 PTA 関係者と具体的に意見交換を行って検討  

  して欲しい。 

● 新聞報道された案は教育委員会の考えなのか。  

● 方法はいろいろあるが統合するべきだ。  

● 通学バスは必要。部活動としても統合したほうが良い。  

● 他の学区からはどの様な意見がでたのか教えてほしい。  

● 中学校が新築された時に、小学校が新築される噂話が出ていた。  

● 少子化に伴っての統合だと思うが、もっと子育てに優しい環境づくりをして欲しい。  

  人口対策や高校生の通学問題なども考えて欲しい。  

● 既存利用など、財政面も検討し、新築ありきでは無く考えて欲しい。  

● 検討などの進捗状況の情報発信をもっとして欲しい。  
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